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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

billets de banque
Question écrite n° 42884

Texte de la question

Mme Marianne Dubois attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur le maintien en
circulation des billets de 500 euros qui semblent être de plus en plus difficilement acceptés par les opérateurs
qu'il s'agisse des commerçants ou même des établissements bancaires. A titre de comparaison, les États-unis
ont supprimé le billet de 500 dollars en 1969, afin de ne pas encourager l'économie souterraine. Elle lui
demande donc quelle est sa position sur ce point.
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